Das Vereinsjahr 2019 startete mit der Jahresversammlung am 1. Februar im Kaffi Timeout. Nach Erledigung aller Traktandenpunkte liessen wir den Abend bei köstlichen Salaten, kalten Platten und einem süssen Abschluss ausklingen.

Kaffistübli

Monika Mösch übernahm ab 2018 das Kaffistübli und konnte jeweils am 1. Dienstag des Monats zahlreiche Gäste im Kaffi Timeout begrüssen.

Mittagstisch

Die Mittagstische für alle fanden sehr grossen Anklang in der Bevölkerung und so konnten 3 Kochgruppen die durchschnittlich 50-60 Besucher an 6 Mittagstischen mit ihren kulinarischen Köstlichkeiten verwöhnen.







Kurse und Vortrag

In den angebotenen Kursen konnten die Teilnehmerinnen ihrer Kreativität freien Lauf lassen.

Betonkugel-Kurs

6 Frauen bastelten im Garagen-Atelier von Regula Herzog in Herznach eine Betonkugel zum Bepflanzen oder als Windlicht.



Handlettering-Einsteigerkurs

5 Frauen und 2 Girls versuchten sich an der Kunst des schönen Schreibens im Handlettering Einsteigerkurs bei Kreativfeder in Aarau.



Adventsgesteck-Kurs

11 Teilnehmerinnen stellten unter der Anleitung von Sandra (Sandras Blumenwelt) ein adventliches Gesteck her.



Vortrag

Am Vortrag «Aufgeräumt glücklich sein» erfuhren 12 Interessierte von Aufräumprofi Caroline Bamert wie man mit System Ordnung in seine Sachen bringen konnte.

Ausflüge

Vereinsreise

Auch dieses Jahr fand die Vereinsreise zusammen mit dem Frauenverein Bretzwil statt. 2 Mitglieder genossen die Reise durch das Seen-Land.

Rüeblimärt Aarau



6 Frühaufsteherinnen machten sich am 6. November per ÖV auf den Weg nach Aarau. Beim Flanieren über den Rüeblimärt bestaunten sie die tollen Kreationen aus Gemüse und die vielen Varianten aus verschiedenen Rüeblisorten (z.B. in Form von Bratwürsten). Nach einem feinen Mittagessen im idyllischen Städtchen traten sie den Heimweg an.



Suppentag

Der traditionelle Suppentag am 9. November war ein erfolgreicher und entspannter Anlass. Trotz einer kleineren Besucherzahl kam ein schöner Betrag zusammen, welcher an Brot für Alle, Verein Sternentaler, Frauenplus BL und Dienstmädchen Bolivien gespendet wird.

Girl-Gruppe

Die im Jahr 2018 ins Leben gerufene Girl-Gruppe für Girls ab der 4. Primarklasse erfreut sich grosser Beliebtheit. Den momentan 8 Girls wurde ein abwechslungsreiches Programm geboten.

Der Start ins Vereinsjahr 2019 begann mit einem BLS/AED Nothelferkurs. Die Girls übten mit viel Engagement das richtige Verhalten bei Unfällen und hauchten der Übungspuppe erfolgreich neues Leben ein.

Im Frühling wurden Nespressokapseln recycelt und zu farbenfrohen Blumen als Schmuck für den 1. Maibaum verwandelt.

Mitte Mai überraschten 5 Girls ihre Mamas zum Muttertag mit selbst hergestellt und schön verpackten Lippenpflegestiften und zwei verschiedenen Sorten Duftstiften.

Der letzte Programmpunkt des Jahres war die Herstellung der Deko für den Suppentag. Mit viel Kreativität bastelten die Girls Mooskugeln, welche Sie mit Naturmaterialien, Perlen und farbigen Drähten verzierten. Mit dem Erlös aus dem Verkauf dieser Kugeln können auch im kommenden Jahr wieder tolle Angebote für die Mädels organisiert werden.





Adventsgestecke

Am 26. November konnten 8 Frauen ihre im Gesteckkurs erworbenen Kenntnisse in die Tat umsetzen und die alljährlichen Adventsgestecke für die Senioren kreieren. Beim abschliessenden gemütlichen Zusammensein mit Kaffee und Kuchen entstanden neue Ideen für die Durchführung dieses Anlasses im kommenden Jahr.

Herzlichen Dank an alle, die zum Gelingen der verschiedenen Anlässe beigetragen haben. Wir freuen uns euch im kommenden Jahr auch wieder ein abwechslungsreiches Programm anbieten zu können und wünschen euch ein schönes 2020.

Vorstand Frauenverein Lauwil Annekäthi, Tamara, Verena, Karin, Susanna und Nicole